
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

2022年度 第５回 藤沢市立片瀬小学校 学校運営協議会会議録 
 

                       開催日時  2023年  2 月 14日（火）10時～ 

                場 所   片瀬小学校 プレハブ２階 多目的室  

                       

出

席

委

員 

岩田 和美（会長・片瀬地区青少年支援フォーラム会長） 

村上 孝行（副会長・片瀬小学校校長） 

横田 淳一（片瀬市民センター長） 

大平 幸子（片瀬公民館職員） 

松本 眞理子（片瀬地区主任児童委員） 

杉下 由輝（片瀬こま保存会事務局長） 

石渡 裕司（元小学校長） 

小川 麻利央（片瀬小学校保護者） 

森谷 雅子（片瀬小学校教頭） 

        以上９名出席（３名欠席） 

        傍聴人 なし 

 

次

第 

１.開会 

２.会長あいさつ 

３.議題（１）学校の近況について 

       ・感染状況   ・登下校の見守り  

       ・今後の予定 等 

（２）学校評価について 

（３）令和５年度学校運営方針について 

（４）来年度学校運営協議会委員について 

    （５）その他 

４.授業参観  

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３．（１）について 

・村上副会長…今年に入ってコロナ感染者は激減し、インフルエンザの罹患者が 

       増加。これまでに９クラスが学級閉鎖となった。 

       片瀬５丁目５番地付近（江ノ電高架下辺り）での不審者情報が何

件かあった。公園での遊び方や交通安全についての苦情電話あ

り。通学路に落書きが見つかった。引き続き学校で注意をしてい

く。 

       今後の予定として 2/14に３年生、2/16に４年生、2/17に１年生

が音楽発表会を行う。来年度の運動会については、コロナ感染防

止対策としての入場制限がなしの場合 11/3 を考えている。創立

150周年行事実行委員会を立ち上げた。 

・横田委員 …江ノ電高架下辺りの見守りについては、町内会の方が行ってくだ

さっている。今の方に加えて、新たな方も見守りをしてくださる。 

       青パトでもまわっている。 



・杉下委員 …今後、マスクの着用はどのようになるのか。 

・村上副会長…今後出されるガイドラインに則ることになる。 

・杉下委員 …学校が混乱しないような指針を教育委員会で示してもらいたい。 

 

＊３．（２）について 

・村上副会長…今年度から記述覧を設けている。児童向けアンケートは概ね AB

評価。保護者向けは概ね肯定的。学校に行く機会が少ないので回

答できないという意見があったので、できるだけ来校の機会を作

ることと、回答に「わからない」という選択肢を設けることも考

えたい。教職員向けは教材研究にかける時間がもっとほしいとい

う意見あり。協議会委員さんよりのご意見を含めた結果は、学校

だより３月号に掲載予定。 

 

＊３．（３）について 

・村上副会長…来年度も同じ方針でいきたい。 

        

＊３．（４）について 

・村上副会長…皆様に継続していただきたいと考えているが、継続が難しい方は

連絡を。また、新規の方の推薦があれば知らせてほしい。 

・岩田会長 …新規として３名の方に打診中。 

・横田委員 …片瀬中学校運営協議会の委員である村上 CSWが、声がかかればお

受けすると言っている。 

 

＊３．（５）について 

・杉下委員 …片瀬こま大会を３/25（土）開催する。 

       県の生涯学習審議会の委員となっている。（コミスクでの）片瀬

小学校の PC補助の取り組みは県も注目している。 

・村上副会長…来年度第１回会議より前に PC 補助をお願いするかもしれない。

また、５年生の体力測定補助にはスポーツの会のお手伝いをお願

いしたい。 

・松本委員 …社会福祉協議会の事業、児童交流が中止となりメンバーの方々が

とても残念がっている。来年度はインフルエンザが流行る時期を

避けるなど実施時期を考えてもらえるとありがたい。「ひだまり

教室」については、３年生以上の児童 21 人を４～５人の先生が

対応している。足が遠のいている子がいるので心配している。６

年生のおわかれ会を考えている。 

・村上副会長…学習支援については、県の予算がつく事業がある。将来的には地

域に降ろす計画のようで、片瀬地区は先進的に行っていることに

なる。 

・教育総務課…２／３（金）の読売新聞湘南版にコミュニティスクールの取り組

みを紹介する記事が掲載されていた。秋葉台小の内容中心だが、

片瀬小のことも少し載っている。また、２／17（金）レディオ湘

南の番組の中でコミュニティスクールの取り組みを紹介するこ

とになっている。 

 



        

（学校評価記入タイム） 

 

 

４．について 

・４校時を授業参観 

 

 ＊閉会ののち給食試食 

 

 

 

 
 

次回開催予定  2023年 ５月 19日（金）10時～ 

                          場 所     片瀬小学校 多目的室（予定）        


